

TALLER DE SOCIALIZACION DE LA GUIA PARA LA IMPLEMENTACION RIIS EN PARAGUAY -HERNANDARIAS

Con el objetivo de socializar la Guía para la Implementación de la RIIS del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, para impulsar las capacidades individuales y colectivas que ayuden a la implementación de las Micro Redes, Redes Distritales, Interdistritales, Regionales y nacionales.

El lunes 12 de setiembre se realizó el Taller de Socialización de la Guía para la Implementación RIIS en Paraguay en el Salón Auditorio del SNPP de la ciudad de Hernandarias.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la Mg. Patricia Giménez, Directora General de la Dirección General de Planificación y Evaluación, el Dr. Gustavo Ortiz, Director General de la XI Región Sanitaria y el Dr. Arturo Portillo, Director Médico del Hospital Regional de Hernandarias. La Mg. Patricia Giménez puso énfasis en la importancia de la Implementación de la RIIS para poder satisfacer las necesidades de salud de la población del país.

En el Taller contamos con la presencia del Dr. Miqueas Abreu, Director General de la X Región Sanitaria; La Dra. Graciela Sosa, Directora General del Hospital Distrital de Hernandarias, encargados de la USF de Hernandarias y Jefes de Servicios del Hospital Distrital de Hernandarias; Jefes de los Departamentos de la XI y X Región Sanitaria respectivamente, también se contó con la presencia de integrantes de la Red de San Lorenzo.

En el Taller la Mg. Patricia Giménez realiza la presentación de la Guía para la Implementación RIIS en Paraguay, contestando a todas las inquietudes de los participantes. Seguidamente por su parte el Dr. Gustavo Ortiz presenta la experiencia de la X Región Sanitaria en la Implementación de las Redes Distritales de San Lorenzo, Limpio y la de Capiatá que estará iniciando su implementación.

El Dr. Lucio Aguilera, Director General del Hospital Materno Infantil realiza la presentación su experiencia como Hospital cabecera durante la implementación de la Red Distrital de San Lorenzo.

Los participantes quedaron muy satisfechos con la información recibida y quedaron con el compromiso de trabajar para lograr que la Red Distrital de Hernandarias sea un éxito.

Esta iniciativa se realizó con el apoyo de la GT Salud Itaipu y los compañeros del Hospital Distrital de Hernandarias, la X Región Sanitaria, el compromiso de la XI Región Sanitaria y la Dirección General de Planificación y Evaluación.



